
論小學生應否穿校服上學 

6B許峻齊 

    在香港，小學生要穿校服上學，如果有一天，你可選擇是否穿校服，

你又會怎樣選擇呢?我則會選擇穿校服上學。 

    為甚麼?一、如果小學生穿校服上學，能展示團隊精神。如果同學們穿

上同一款衣服，能讓同學們感覺他們是一家人。如果沒有團體的感覺，又

怎能齊心協力，展示學生的團隊精神呢? 

    二、校服能讓老師更易辨認學生。如果老師想要在人海中找到你，他

可以通過校服來辨認。想像一下在足球比賽中，選手都穿着不同的便服，

沒有人知道誰是隊友誰是敵方，那豈不是會混亂不堪? 

    有人認為穿便服更方便，能節省錢和時間，但實際情況是這樣的嗎?上

學時，學生穿上華麗、漂亮或價值不菲的便服上學，最後同學們都爭奇鬥

豔，不注重於學習，導致成績一落千丈，這樣真的好嗎? 

    總而言之，穿校服的好處多不勝數，如果你真的有這個選擇權，現在

你應該知道該怎樣選擇了。 

 


